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CÂMARA MUNICIPAL DE CANGUÇU 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 

 

                                                             ATA Nº 06 /2018-AP 
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA REALIZADA PARA APRESENTAÇÃO DO RELATÓRIO 

MUNICIPAL DE GESTÃO EM SAÚDE DO 2º QUADRIMESTRE DE 2018 RELATÓRIO 

DETALHADO DO QUADRIMESTRE ANTERIOR – SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE 

 

No dia treze(13) do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, às 9(nove)horas no Plenário da 

Câmara Municipal de Vereadores, foi aberta a presente audiência pública, para apresentação do Relatório 

Municipal de Gestão em Saúde do 2º Quadrimestre de 2018 e Relatório Detalhado do Quadrimestre 

Anterior. A presente audiência foi presidida pelo Vereador Carlos Rodnei Ribeiro Jacondino, Presidente 

da Comissão de Finanças, Economia, Orçamento, Planejamento, Fiscalização e Controle. Presentes a 

Secretária Municipal de Saúde Senhora Miriam Lisiane Radtke Neutzling e da servidora Josiane Pereira 

de Souza. Também se faziam presentes os Vereadores César Madrid, Carlos Eduardo Martins, João 

Sodré, Marcelo Maron, César Silva, Erroldisnei Borges e Silvio Neutzling. Ao iniciar a presente 

audiência o Presidente deu ciência das razões da mesma, sendo em decorrência à solicitação contida no 

ofício nº 170/2018/SMS, da Secretaria Municipal da Saúde. Informou que a Câmara Municipal emitiu 

Edital nº 006/2018 – AP, bem como foi divulgado no site e no mural oficial da Câmara de Vereadores 

para que a comunidade se fizesse presente, conforme cópias que integram a presente ata. O Vereador 

Carlos Rodnei Ribeiro Jacondino ao abrir a presente audiência solicitou a leitura do referido edital e 

concedeu a palavra a Secretária Municipal da Saúde, que informou sobre o projeto de municipalização 

dos exames de laboratórios, que visa à vinda de recursos federais diretamente para o município com essa 

finalidade, não ficando mais o município atrelado ao Estado, sendo que o edital será publicado 

brevemente, o que trará um aumento de cerca de dois mil exames a mais. O Presidente perguntou sobre os 

repasses por parte do Estado e foi respondido que o último ocorreu no mês de junho e esses atrasos estão 

atrasando também a compra de medicamentos. Sobre os pacientes oncológicos disse que no momento 

foram liberados os tratamentos e que havia somente problemas relacionados ao transporte dos mesmos 

devido a demanda que estaria reprimida pois os pacientes estavam há mais de sessenta dias a espera dessa 

liberação que ocorreu porque chegou mais uma máquina de radioterapia em Pelotas. Sobre as finanças da 

Secretaria, disse que estavam tentando fechar as contas até o final de ano pagando em dia o 

funcionalismo. Sobre os exames de mamografias informou que foi feito contrato com empresa para zerar 

o atendimento. Vereador Erroldisnei perguntou sobre a lista de espera de exames. Secretária informou 

que para fechar as contas da secretaria estavam orientando os profissionais para solicitarem somente os 

exames mais urgentes. Ver. Madrid perguntou se existe algo empenhado e foi respondido que existe 

orçamentário mas não o financeiro especialmente os recursos que provém do Estado. Ver. Madrid, 

perguntou sobre a informação de que a Secretaria Municipal assumiria a parte térrea do Hospital. A 

Secretária respondeu que  estariam estudando para ver a possibilidade do pronto atendimento ser 

transferido para o local e se irão fazer ou não intervenção e tudo estava sendo estudado. Que o Prefeito 

estaria em Porto Alegre vendo possibilidades de repasses de recursos do Estado para o Hospital. Ver. 

Erroldisnei, questionou se os recursos que o Prefeito estava repassando para o Hospital eram referentes a 

compra de serviços. Secretária Miriam disse que o Município tem feito os repasses para que o Hospital 

não feche e que o Setor jurídico do Executivo estava estudando uma maneira legal para que isso possa 

ocorrer e se o Município poderá ficar com alguma parte do Hospital em troca.  Ver. Erroldisnei enfatizou 

a necessidade da contrapartida do Hospital ao município, pois durante esse ano já foram cerca de 
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seiscentos mil reais repassados para o Hospital pelo Municipio. Ver. Madrid disse que o Hospital está 

irregular em muitos aspectos e por isso o município deve ter cuidado quanto a esse aspecto. Foi 

informado pela servidora Josiane de que a meta estabelecida com recursos investidos na saúde aumentou 

para 17,49%, e por isso o Vereador Madrid perguntou se aumentaram os serviços prestados pela 

Secretaria e foi informada pela Secretária Miriam de que o aumento seria relativo à folha de pagamento 

de servidores que seria em torno de oitocentos mil reais mês e recursos para o Hospital.  Não havendo 

mais questionamentos e nem dúvidas diante dos relatórios que foram apresentados, o Vereador Presidente 

agradeceu a atenção dos representantes do Executivo e declarou encerrada a presente audiência pública, 

sendo que a relação dos presentes consta de livro próprio na página 180 (cento e oitenta), e eu Maribel 

Rios– Oficial Legislativa lavrei a presente ata que será assinada pelo Presidente da Comissão de 

Financas./////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

 

 

 

                                                   Vereador Carlos Rodnei Ribeiro Jacondino 
                                                Membro da Comissão de Finanças, Economia,  

                                               Orçamento, Planejamento, Fiscalização e Controle. 

 

 


